

Bad Zurzach, 18. August 2023

An unsere Bewohner:innen, Angehörige und
Freunde des PFAUEN



ANNA GYR
GESCHÄFTSFÜHRERIN

Herzlich Willkommen Anna Gyr

Wir freuen uns, dass wir Frau Anna Gyr im PFAUEN als neue Geschäftsführerin begrüßen und sie kurz vorstellen dürfen. Sie übernimmt diese Aufgabe von Rolf Gilgen, welcher seit November 2022 unser Pflegezentrum interimistisch geführt hat.

Im April dieses Jahres hat der Stiftungsrat der Emil Burkhardt-Stiftung Frau Anna Gyr zur Geschäftsführerin gewählt. Diese Aufgabe hat sie zu Beginn dieser Woche, am 14. August, angetreten. Ihr Gesicht war zu diesem Zeitpunkt im PFAUEN kein unbekanntes. Bereits am 31. Juli war sie vor Ort und wurde formell empfangen. Gleich am Tag darauf, dem 1. August war Sie im PFAUEN um sich unseren Bewohner:innen vorzustellen und bereits erste Eindrücke im Generationenhaus zu sammeln.

Sie ist 51 Jahre alt und lebt mit ihrer Familie in Lupfig, im Kanton Aargau. Bevor Sie ihre Stelle im PFAUEN angetreten hat, war Sie 10 Jahre lang Leiterin Finanzen und Administration, sowie stellvertretende Geschäftsführerin des Alterszentrums Suhrhard in Buchs.

Wir freuen uns, Frau Gyr im PFAUEN begrüßen zu dürfen und wünschen ihr einen gelungenen Start in der neuen Funktion.

Mit freundlichen Grüssen



Anna Gyr
Geschäftsführerin



Raphael Frei
Marketing und Kommunikation

PFAUEN

Das Zentrum
für Pflege und
Betreuung

Emil Burkhardt-Stiftung
Quellenstrasse 5
5330 Bad Zurzach

(+41) 56 265 01 00
www.pfauen.swiss
info@pfauen.swiss

